

### Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

**10.-11.10.2013:** Entscheiderwerkstatt „Erlössicherung als Ziel wird mit IT-Prozessunterstützung erreicht“, am Klinikum Ingolstadt

**20.-23.11.2013:** Präsentation der IT-Schlüssel-Themen-Ergebnisse, MEDICA

**05.-06.02.2014:** Entscheiderevent, Industrie Club, Düsseldorf

**23.02.-01.03.2014:** Entscheiderreise U.S.A. 2014, Orlando - Seattle, USA

**27.-28.03.2014:** Entscheiderwerkstatt Schweiz „Effizienz in der Auslastung von OP & Notfallstation durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung, Universitätsspital Zürich

**03.-04.04.2014:** Entscheiderwerkstatt „Regionale Gesundheitsnetzwerke als Erlös-Ausweg aus der Budgetknappheit“, Med. Zentrum f. Gesundheit Bad Lippspringe



### kma area ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt, weiterführende Links, Beiträge, Daten und interaktive Inhalte finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

### IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK

Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:  
kma medien in Georg Thieme Verlag KG  
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin  
[redaktion@kma-medien.de](mailto:redaktion@kma-medien.de)

© 2013 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart

### KOMPETENZPLATTFORM ECM/IHE

#### Eng getakteter Marktüberblick

Die ENTSCHEIDERFABRIK Fachgruppe „ECM-Systeme und IHE“ führte ihren zweiten Workshop Anfang September erfolgreich in Lübeck durch. Teilnehmer und Vortragende profitieren von konstruktivem Miteinander.

Eingebettet in die große GMDS Jahrestagung in der Hansestadt fand der 2. Workshop der IHE-Fachgruppe statt. Gewohnt launig und kenntnisreich führten die Fachgruppenleiter Carl Dujat und Paul Schmücker durch die Veranstaltung. Stand der Kick Off Workshop noch im Zeichen der Anforderungen der Klinik-Vertreter an die Industrie, so konnte nun die Industrie zeigen wozu sie bereits heute in der Lage ist.

Über 60 Fachleute trafen sich, um einen Marktüberblick über Entwicklungen der ECM-Systeme in Richtung des ISO Standards IHE zu bekommen. Durch die engagierten Referenten aus der Industrie und die Session Vorsitzenden Uta Knöchel, Christoph Seidel, Tim Becker und Pierre-Michael Meier konnten konkrete Empfehlungen zur Weiterentwicklung erarbeitet werden. Der Erfolg bestätigte die fördernden Verbände der Entscheiderfabrik in



Paul Schmücker in Doppelfunktion war als Vizepräsident der GMDS und scharfzüngiger Fachgruppenleiter besonders gefragt.

ihrer Entscheidung, auch diesem Themengebiet eine Fachgruppe zum interdisziplinären Austausch zu geben: „Dieser zweite Workshop in dem die Industrie eine Bühne bekam, wurde von den Klinik- und Wissenschaftsvertretern hervorragend angenommen“, fasste Meier, Gründer der Initiative, zusammen. „Der Diskussionsbedarf unter Fachleuten aus Industrie und Kliniken bei Einbindung der Wissenschaft ist deutlich erkennbar. Diese Veranstaltung markiert eine tolle Fortführung der Fachgruppe ECM-Systeme und IHE und ich bin gespannt auf die zukünftige Arbeit.“

Lesen Sie den ausführlichen Bericht zum Zweiten Workshop ECM/ IHE unter: [www.kma-online.de](http://www.kma-online.de) oder [www.ENTSCHEIDERFABRIK.org](http://www.ENTSCHEIDERFABRIK.org) ▲

Lesen Sie im neuen kma IT-Branchenreport zur Medica über den Verlauf und die Zusammenarbeit der Gewinner der IT-Schlüssel-Themen 2013. Außerdem alles von der ENTSCHEIDERFABRIK rund um die Medica: Termine, Awards, LiveView-Stand etc.

